



Pressemitteilung

Es war wieder ein Erfolg - der Verkauf von gespendeten Handtaschen beim Europafest im Park von Schloss Morsbroich.

2400 € kamen beim Taschenverkauf, der traditionellen Spendenaktion des Frauenring Leverkusen, zusammen.

Wir danken allen, die diese wunderbaren Taschen gespendet und somit diese Aktion erst ermöglicht haben. Der Erlös fließt in die Bereitstellung von Monats-Hygieneartikel für Frauen im Frauenhaus und Kundinnen der Tafeln in Leverkusen.

Von den über 1000 gespendeten Handtaschen, sind noch viele Teile nicht verkauft. Dies soll sich aber bei weiteren Verkaufsaktionen zu Gunsten Frauen/Mädchenprojekten in Leverkusen ändern.

23.06.2023 / Roswitha Kneip



